

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der beeden berühmten holländischen Theologen, D. Campegii Vitringä und D. Johann Meyers verschiedene Gedanken über die letzte Weissagungen Ezechiels ...

Metzler, Johann Benedict

Frankfurt und Leipzig, 1760

VD18 1318590X

Cap. I.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-213055

II.
PRÆCIPUA CAPITA
DISSERTATIONIS
D. JOH. MEYERI:
ULTIMA VATICINIA EZECHIELIS
C. XL. XLVIII. NONDUM IMPLETA,
SED IMPLENDA.

SECTIO I.

Amplitudo totius terræ in 13 partes distri-
buendæ, & ingens spatium in decima
tertia parte comprehensum, perfecte quadra-
tum, 2500 calamos longum, totidemque la-
tum, Templo, Sacerdotibus, Levitis & Ur-
bi consecrandum, Ezech. 45 & 48. arguunt
hanc Prophetiam neutiquam explicandam esse
de iis, quæ post captivitatem Babylonicam in
terra sancta, tempore Zorobabelis & Esræ,
acciderunt.

*Cap. I. De instrumentis & mensuris, quibus
Vir in monte visus, Ezechielis ductor, in dimen-
sione terræ & spatii istius quadrati usus est. Ezech.
40, 3. 4*

De calamo mensorio hæc ipsius est senten-
tia, eum constare sex cubitis vulgaribus quin-
que palmorum, & unicuique cubito superad-
ditum esse palmum unum, ut ita quilibet cala-
mus haberet 36 palmos.

Cap.